

PROYECTO HOSTEL

DERANG – INDIA - 2021



OBJETIVO

Adecuar el internado de las alumnas, en este tiempo de pandemia, renovando el edificio y comprando mobiliario, para en cuanto el Covid-19 lo permita, posibilitar la educación de las niñas que tienen mayores dificultades para llegar cada día a la escuela de Derang y a aquellos que tienen dificultades especiales en sus familias.

JUSTIFICACIÓN DEL PROYECTO

Dada la pandemia del Covid-19 no es posible la marcha de la escuela como había sido en años anteriores.

La Escuela de Derang cuenta con 495 alumnos. Con la ayuda de diferentes proyectos anteriores, se les compró uniformes, libros para las aulas y se inició el comedor escolar en el que diariamente se daba de comer a la totalidad de los alumnos de la escuela.

Para favorecer a las alumnas que tienen dificultades para llegar cada día a la escuela por los múltiples peligros en el largo trayecto se puso en marcha el Hostel.

El Hostel cuenta, antes de la pandemia, con 70 alumnas. Estas niñas pertenecen a una clase social muy pobre y la mayoría no pueden pagar las 350 rupias (4.50 euros) mensuales que se les pide actualmente para ayudar a su manutención, cantidad que por otra parte es insuficiente para darle una alimentación de calidad. Algunas colaboran

simplemente aportando un poco de leña, que van a buscar al bosque, para cocinar.

Este año, por el protocolo Covid, es inviable la asistencia a clase y el alojamiento en el Hostel, por lo que el proyecto se encamina a la realización de obras en el edificio y la compra de mobiliario para adecuar el mismo, hasta que las autoridades competentes permitan la escolarización con normalidad.

PRESUPUESTO DEL PROYECTO

El presupuesto para llevar a cabo este proyecto asciende 2.250 euros.

UNA VENTANA A LA REALIDAD





